

HECHO RELEVANTE

IBERIA LIQUIDARÁ SU OPERACIÓN DE DERIVADOS FINANCIEROS SOBRE LA TOTALIDAD DE SU PARTICIPACIÓN EN AMADEUS

El Consejo de Administración de International Consolidated Airlines Group, SA (IAG) ha aprobado en el día de hoy la liquidación de la operación de derivados financieros que Iberia Líneas Aéreas de España, Sociedad Anónima Operadora (Iberia) contrató en agosto de 2012 con Nomura International Plc (Nomura) sobre la totalidad de su participación en Amadeus IT Holding, S.A. (Amadeus).

La operación de derivados financieros consistió en un "collar" sobre la totalidad de la participación de Iberia en Amadeus (33.562.331 acciones ordinarias). La finalidad de la operación fue un ejercicio de gestión de riesgos y permitió a Iberia, por un lado, proteger el valor de su participación y, por otro, retener una revalorización de hasta un 10% de la misma.

En el contexto del proceso de liquidación, Iberia transmitirá (mediante compensación y sin que tenga lugar movimiento físico alguno de acciones) a Nomura la totalidad de su participación en Amadeus y Nomura pagará a Iberia un importe en efectivo de 578 millones de euros, registrando una ganancia de 576 millones de euros antes de impuestos. El periodo de liquidación comenzará el 7 de agosto de 2014 y se realizará en 100 tramos idénticos durante un periodo de 100 días hábiles bursátiles.

La ganancia obtenida como consecuencia de la transmisión en la cuenta de pérdidas y ganancias de IAG será de 84 millones de euros antes de impuestos (asumiendo que el precio de las acciones de Amadeus permanece por encima de 18,15 euros durante el periodo de liquidación). El valor bruto de los activos objeto de esta transacción a 31 de diciembre de 2013 ascendía a 1.044 millones de euros.

El beneficio obtenido fortalecerá el perfil de liquidez de Iberia y permitirá disponer de fondos para el Plan de Transformación de la compañía aérea.

Álvaro López-Jorrín Secretario del Consejo

31 de julio de 2014



Nota a los editores:

- IAG es la compañía matriz de British Airways, Iberia y Vueling.
- Amadeus es un proveedor de soluciones tecnológicas para la industria del turismo mundial. Originalmente fue fundada por cuatro compañías aéreas (Air France, Lufthansa, SAS e Iberia) y esta participación representa la parte residual de la participación fundacional de Iberia en Amadeus. Iberia ha reducido paulatinamente su participación original en Amadeus desde su salida a bolsa en 1999.

Declaraciones de carácter prospectivo:

Determinadas declaraciones incluidas en este informe tienen carácter prospectivo y están sujetas a supuestos, riesgos e incertidumbres, por lo que los resultados reales podrían diferir significativamente de los contenidos de forma expresa o tácita en dichas declaraciones de carácter prospectivo. Las declaraciones prospectivas se pueden identificar generalmente por el uso de términos con idea de futuro, como "prevé", "puede", "podrá", "podrá", "pretende", "planea", "predice", "contempla" o "espera", y comprenden, a título meramente enunciativo y no limitativo, proyecciones relativas a los resultados de las operaciones y las condiciones financieras de International Consolidated Airlines Group S.A. y sus filiales (el "Grupo"), así como a los planes y objetivos sobre las operaciones futuras, las negociaciones del Plan de negocio del Grupo, los ingresos futuros previstos, los planes de financiación y las inversiones y desinversiones previstas. Todas las declaraciones de carácter prospectivo incluidas en este informe se basan en la información que obraba en poder del Grupo a la fecha de este informe. El Grupo no asume obligación alguna de actualizar públicamente ni revisar las declaraciones de carácter prospectivo, ya sea con motivo de la aparición de nueva información, acontecimientos futuros u otras circunstancias. No es razonablemente posible recoger pormenorizadamente todos los factores y sucesos concretos que pueden influir en la validez de las declaraciones prospectivas del Grupo o tener un efecto sustancial adverso en las operaciones o resultados futuros de una aerolínea que opera a escala mundial. Información adicional sobre los factores de riesgo más importantes y la gestión de riesgo del grupo está incluida en el Informe y cuentas anuales de IAG de 2013; estos documentos pueden obtenerse en www.iagshares.com.